

COMUNICADO DE PRENSA

Multitudinario concierto en Pisco

DINA PÁUCAR: UN CANTO DE RECUPERACIÓN

Pisco, 08 de Agosto del 2008: A casi un año de ocurrido el terremoto que asoló el sur del país, la Embajadora de Buena Voluntad de UNICEF, Dina Páucar se reencontró con la población de Pisco para brindarles momentos de entretenimiento y esperanza con su música.

Durante dos horas, cantó y bailó ante los miles de pisqueños que se congregaron en la Plaza de Armas de esa ciudad para escucharla. Apenas subió al escenario, el público la recibió en medio de aplausos y muestras de afecto que fueron agradecidas por ella, recordando su promesa de hace un año atrás: *“Tal como lo prometí, nuevamente estoy en Pisco gracias a la invitación de UNICEF”*, señaló la carismática cantante.

Antes de concluir su presentación Dina Páucar hizo un llamado a todos los padres de familia para que sigan enviando a sus hijos al colegio, también les pidió cuidarlos y protegerlos porque en situaciones de desastre los niños y las niñas están más expuestos al maltrato, abuso y violencia

Como se recuerda, a dos meses del devastador terremoto la popular cantante visitó la ciudad de Pisco y dio un concierto solidario en la Plaza de Armas para aliviare con su arte el dolor de la población pisqueña. Además promovió campañas de salud y nutrición dirigidas a las familias damnificadas.

El pasado 29 de mayo del 2008, Dina Páucar fue nombrada Embajadora Nacional de Buena Voluntad del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia - UNICEF Perú por sus muestras de compromiso con los niños de nuestro país.

Para mayor información, por favor ingresar a la página web: www.unicef/peru/spanish o contactar a Marilú Wiegold, e-mail mwiegold@unicef.org, teléfono (511) 213-0706 / cel. (511) 99757-3218 y/o Elsa Úrsula, e-mail: eursula@unicef.org, teléfono (511) 213-0707 / cel. (511)9 9352-6944